
令和７年１月 31日 

三次市立八次中学校通信                     校長 藤田 正樹 
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校訓『創造』 教育目標 『自律と貢献』 

～「本気・感動・探究・継続」～ 
 

 

 

 

 

 

 

熟議のテーマ「八次がこんな地域になったら・・」 

八次 CS学校運営協議会 と 新生徒会執行部生徒で交流！ 

 

1月２８日の午後，新生徒会執行の生徒と，八次 CS学校運営協議会委員が学校に集い，「八次が

こんな地域になったら・・」というテーマで，意見を交流し合う「熟議」を行いました‼ 

  

  

 

 

生徒会執行

部生徒と運営

協議会委員で 

 

色々な意見

を 出 し 合 う

「熟議」の様

子‼ 

「熟議」で出

た意見を，生

徒がまとめ

て発表しま

した！ 

 

たくさんの

意見を内容

によるグル

ープ分けを

して，短い言

葉にまとめ

ました！ 



 

 

 

 

        「熟議」で出された，様々な意見！ 

  【一例】 

 

 

                                                                                                        

  

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

  
 

 

 

  

●子供と大人が交流できる地域   ●安心・安全な地域  

●世代間交流           ●どの年代の方も安心して過ごせ地域 

●若者が集まる場所があるといい  ●八次の歴史を通したつながり 

●学校の中に地域の方の応援を 

●行事を一緒にする（保・小・中・地域）  ●気軽にあいさつを交わせる 

●囲碁・将棋など地域の方と一緒にやりたい ●ナイトシアター上映会実施 

～八次中学校生徒会役員の皆様～ 

先日はコミュニティスクール学校運営協議会委員との熟議に参加していただき有り難うご

ざいました。 

「八次がこんな地域になったらいいな」というテーマで、委員と生徒の皆さんが様々なビ

ジョンを語り合い、共有できたことはとても有意義でした。 

初めての出会いにもかかわらず、皆さんはとても前向きにグループ熟議に参加され、全体

交流ではそれぞれのグループの発表もしていただき、とても頼もしく感動しました。 

世代間交流の機会があれば、安全・安心で住んで良かったと思える地域に、地域の歴史や

文化などの宝を大切に、等々、沢山の貴重な意見が出されました。 

そして何よりも、地域の活性化に熱い思いを持ってくれていることが共有できたことを嬉

しく思います。 

共有できたことを少しずつ具体的な取組みにつなげていくことで、これからのまちづく

り・人づくりになります。（学校運営協議会長 佐島澄夫） 

「熟議」を終えて生徒の気づき 

 はじめは緊張したけど実際にやって 

みると，楽しかったし，八次地域を考え

ることができた。 

 

 グループによって考え方が沢山あっ

て，自分が思いつかなかったことも出て

きて，たくさん納得することがあった。 

 

 考えてみると，八次にはないもの，八

次にしかないものを知ることができて

楽しかった。 

 

 また，テーマを変えて学校運営協議会

委員の人と「熟議」をしたいと思った。 

 同じグループの人の，ノリが良くてす

ごく楽しかったし，面白かったです！ 


